



pases días el regreso á Madrid de los embajadores de Austria, Francia, Inglaterra y los Estados Unidos.

Mañana probablemente irá al Escorial con objeto de ofrecer sus respetos á S. M. la reina madre, una comisión de la diputación provincial.

Ha regresado á Madrid procedente de Valencia, el conde de Belascoain.

Ha fallecido ayer en Madrid doña Micaela Sterling y Heredia, madre política del condealmirante Polo.

Se ha recibido en Madrid el siguiente despacho: Habana, 22.

No es cierta la toma de Minas, ni nada importante sucedió allí; el enemigo, por inteligencia con algunos vecinos, atacó efectivamente este poblado á media noche, 2º agosto, ocupando varios bohíos y cuatro pequeñas tiendas; pero fué victoriosamente rechazado por la guarnición, dejando tres muertos, llevándose cuatro más y 17 heridos, según luego se supo por testigos presenciales. El comandante general, que acudió desde el Príncipe al amanecer, siguió de prisa el rastro del enemigo que huía más apresuradamente á larga distancia sin poderle alcanzar, porque aprovechando día y noche no paró aquel hasta Matilde. Ha sido un intento completamente fracasado, y lo robado en las cuatro tiendas no vale 1000 duros.

Estas noticias están conformes con las venidas por el vapor-correo que salió de la Habana el 5 del corriente.

Nuevos cálculos hacen creer á un colega que no pasarán de mil los peregrinos españoles que vayan á Roma.

Dice un periódico: Parece que una persona adicta á don Carlos ha tenido la osadía de solicitar, en nombre de éste, del gobierno francés autorización para que resida en Biarritz toda la ex-corte facciosa.

Ha mejorado mucho la salud pública en Cuba durante la última quincena.

Un día de esta semana, parece que habrá otra reunión de comerciantes de Madrid para ocuparse de la cuestión de los marchamos.

El bonito vals del Cri-cri que hemos publicado á su autor, Sr. Arias, ha sido publicado por el editor Sr. Martin. Felicitemos á dichos señores que son los primeros en nuestro país en tan feliz ocurrencia. Véase anuncio cuarta plana.

Dentro de pocos días quedará abierta la línea telegráfica directa de San Sebastián á Irun.

Se proyecta la creación de una sociedad de conciertos y bailes en la capital de Guipuzcoa.

En la corrida de toros verificada ayer en Valladolid tuvo Frascuelo que matar los seis toros á causa del rasguño que en la corrida anterior sufrió el morillo; quedaron 12 caballos en el redondel, y el único incidente notable fué la caída de un picador á quien salvó la vida Frascuelo con gran exposición de la suya. Este rasgo le valió una inmensa ovación.

Han regresado á la Seo de Urgel casi todas las personas que se ausentaron á la entrada de nuestro ejército.

Se ha desestimado la instancia producida por el ayuntamiento y varios vecinos de Gerona, en solicitud de que dicha ciudad dejase de considerarse plaza fuerte.

Ha sido detenido en Barbastro y conducido á Huesca, el jefe que fué del batallón de voluntarios de Fraga, don Basilio Floria.

Se ha repetido por tercera ó cuarta vez el acto vandálico de talar una porción de árboles en el término municipal de Villafeliche.

Ha sido destinado á la remota de Sevilla, el médico primero graduado de sanidad militar, D. Juan Allande y Grande.

El gobernador de Pontevedra se ha personado en Vigo para entregar á los dos individuos que se encontraban arrestados en el castillo del Castro y que á estas horas deben hallarse en la fragata Franklin camino de los Estados Unidos.

De Valencia nos dice con fecha 25 nuestro corresponsal:

Ayer tarde se verificó la segunda media corrida en nuestro precioso circo taurino, y á presencia de más de 11000 espectadores. Los toros, pertenecientes á la ganadería de Concha-Sierra, de Sevilla, eran de buena estampa, voluntariosos y de bastante empuje, dando mucho que hacer á la gente de á caballo, que sufrió fuertes batacazos. Los de á pie, á pesar de ser la corrida de competencia, no pasaron de medianos, sufriendo Hipólito Sánchez durante la suerte de matar, un rasguño en la mano derecha, que le obligó á retirarse. El cuarto toro proporcionó tres soberbios tumbos á otros tantos picadores, habiendo necesidad á uno de ellos de conducirle á la enfermería, arrojando abundante sangre por la boca. Y.

El sábado debió llegar á la ría de Vigo, procedente de la América del Sur, el vapor-correo inglés Aconagua.

El rey de Suecia ha condecorado á la Nilsson con la orden civil Pour le mérite. Consiste en una medalla de oro con una inscripción adornada de brillantes.

Entre las personas que ayer fueron al Escorial á cumplimentar á S. M. la reina Isabel, se encontraba la excelentísima señora doña Ramona de Viura, camarista de doña María Cristina, que al efecto vino de Barcelona y ha tenido la honra de presenciar cómo S. M. recibía en audiencia varias corporaciones y personas distinguidas.

El día 2 de octubre, á las dos de la tarde, se celebrará la inauguración del curso académico en la escuela de Música y Declamación, repartiéndose después los premios á todos los alumnos y alumnas que los obtuvieron en los concursos públicos verificadas en junio último. Todos los interesados que han de recibir el premio pueden pasar por la conserjería de la misma escuela á recoger los billetes de entrada que les corresponden.

Nos dice nuestro corresponsal de París que á las ocho menos cuarto de la noche del viernes 22 llegó á aquella capital, hospedándose en el hotel que perteneció á la reina Cristina, calle de la Pompe, núm. 49, en Passy, el pretendiente D. Carlos de Borbon y Este. Allí encontró á su esposa doña Margarita, á su hijo D. Jaime y á sus cuatro hijas.

Segun noticias recibidas por la vía de Nueva-York, el oro se encontraba de 126 1/2 á 127.

La salud de Su Santidad es admirable. El consejo de la Juventud católica de Italia, ha comenzado ya los preparativos para solemnizar el día 3 de junio de 1877 el quinquagesimo aniversario de la consagración episcopal de Pío IX.

Ayer mañana á las diez y media en la Puerta del Sol, fué atrapeada una señora por un carruaje de alquiler. Afortunadamente, merced á una pareja de orden público y á varios caballeros, fue sacada dicha señora de entre las patas del caballo sin la menor lesión.

El conductor fué detenido y puesto á disposición del juzgado de primera instancia del Congreso, que estaba de guardia.

Esta tarde recibimos de la Agencia Fabra los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Vienna, 25. Austria no se ha adherido todavía á las proposiciones dimanadas del gabinete inglés acerca de la paz. Quisiere conocer antes el pensamiento secreto de Rusia.

Belgrado, 25. El comité de la Skuptschina ha brindado al príncipe Milano á que acepte la corona.

Tcherniaeff dice en su proclama á los serbios, que el dar la corona a

príncipe Milano equivale á declarar independientemente á la Servia.

Coere el rumor de que en caso de negativa del príncipe Villano á aceptar la corona, los serbios proclamarán rey al príncipe Alexis.

Constancia, 25.

La Sublime Puerta concede una prórroga de ochó dias á la suspensión de hostilidades, con la esperanza de que durante este plazo se pondrán de acuerdo las potencias en las condiciones de paz.

El acaudalado banquero de esta corte, Sr. Indo, continúa inspirando serios temores á su familia y amigos. Anoche le debió ser administrada la estremaunción.

Hoy debe haber conferenciado con el ministro de Gracia y Justicia, un comandante de ingenieros de esta plaza, á propósito de algunos edificios militares que reclama el ministerio de Gracia y Justicia.

Ha sido nombrado intendente militar del distrito de Granada, en la vacante del Sr. Damato, el que lo es de Vitoria Sr. Morales, pasando á ocupar la vacante que este deja, el de igual graduación Sr. Blédma.

Esta mañana ha llegado á Madrid la familia del señor ministro de la Guerra.

Se ha concedido el retiro al coronel de caballería del ejército de Cuba don Luis Guajardo Fajardo.

Se ha dispuesto pasen á la escuela de tiro á recibir la instrucción teórico-práctica correspondiente las comisiones de los cinco primeros regimientos de infantería, dos de los tres batallones de cazadores y las de la reserva número 3 y Burgos núm. 4, que se hallan sobre las armas, para que en su día puedan difundir en los cuerpos respectivos los conocimientos que adquieran.

Ha ocellado en la playa próxima á la caía del Moral, distrito de Fuengirola, el bergantín-goleta Joven, de la matrícula de Lúarca, que con cargamento de sal procedente de Torreveja se dirigía á Santander.

Aunque ha sido arrojada al agua gran parte del cargamento que llevaba la embarcación, hasta ahora no se ha conseguido ponerla á flote.

Un buque de guerra español ha llegado á Puerto-Príncipe reclamando del gobierno de Haiti la expulsión de un tal Fernandez, agente de los insurrectos de Cuba. Probablemente será decretada.

Entre las varias aprehensiones verificadas últimamente por el cuerpo de carabineros, se cuentan la de un barco con 19 fardos y un rao, en Estepona; 21 bultos de géneros coloniales, en el

local donde está depositada la bomba de incendios de Cadaqués, de lo cual tuvo conocimiento el administrador de la aduana subalterna de aquella villa que concurrió á la aprehensión; y 1011 cigarros puros de contrabando y 52 cajetillas, en varias tiendas de Llorona. Esto demuestra que se cumplen las repetidas y terminantes órdenes del activo inspector general de carabineros, para la represión del contrabando.

En Mallorca han desaparecido de sus respectivas casas un joven de 21 años y una muchacha de 16.

En la misma ciudad ha fallecido el conocido comerciante D. Miguel Fons.

El general Cialdini ha tomado posesión de su cargo de embajador de Italia en París.

El próximo domingo, primero de octubre, tendrá lugar la primera corrida de toros con que la nueva empresa de la plaza de Barcelona inaugura sus funciones. Se lidiarán seis de la acreditada ganadería de Ripamillán, vecino de Egza (Aragón), que serán estoqueados por Villaverde, Machío y Valdemoro.

El reputado facultativo Sr. Balaguer, que hace pocos meses tuvo el buen acierto de salvar á la señora que en la calle de la Victoria recibió varias heridas de bastante gravedad, ha logrado recientemente la notable y rápida curación del hermano del carnicero de la calle de Alcalá que noches pasadas fué herido gravemente en la Puerta del Sol, y á quien algunos periódicos dieron por muerto.

Se ha concedido el retiro al teniente coronel graduado comandante del regimiento de Valencia D. Celedonio Velasco y Barranada.

Mañana 27, anunciarán los periódicos oficiales, el pago para el día 28 en la tesorería Central de los créditos por servicios de guerra y otros conceptos, que figuran en el 7.º grupo, con los números de presentación del 9 al 14, ambos inclusive.

La ronda de Rentas estancadas ha conseguido la aprehension de gran número de cajetillas que el cantinero establecido en las inmediaciones del real palacio dedicaba á la reventa, y también ha hecho desaparecer las que con igual objeto tenían los foforeros de algunos teatros, para lo cual pasó una comunicación á los representantes de las empresas el visitador general del ramo.

Nuestro querido compañero, hoy corresponsal en Barcelona, Sr. Alcántara, nos escribe con fecha 24:

«Hoy han comenzado las ferias con motivo de la festividad de la Virgen de las Mercedes, patrona de los barceloneses.»

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

quien la llevaba en brazos, y ella á su vez me amaba tanto que jamás nos separábamos. Aquí debo hacer una confesión. Vos no habéis conocido al conde de Liestal, mi padre. Bajo las apariencias austeras y severas del magistrado, se ocultaba un carácter caprichoso, maniático y sobre todo imperioso hasta la aberración. En cuanto á mi madre, el dominio que sobre ella ejercía había acabado desde mucho tiempo hacia con toda su energía. Temblaba materialmente delante del conde, que hasta en las cosas más insignificantes se complacía en imponer su autoridad.

calcular lo que puede sufrir un niño semejante situación. A veces la sorpresa en algún rincón del parque, toda pensativa, con los ojos vueltos hacia el castillo. Muchas horas permanecía en la misma posición. Se preguntaba sin duda qué crimen había cometido para que nadie le quisiera. Yo trataba de convencerla de que se engañaba. Me escuchaba sin hacer un movimiento, después se levantaba bruscamente y me volvía la espalda. Dios me es testigo, sin embargo; de que la amaba sinceramente y que no deseaba otra cosa que reparar el mal que la hacían.

pirle sus penosas confidencias. Le impedía el deseo de saber por qué el conde le había hecho conocer aquellos detalles de su servicio esperaba de él. Pero viéndolo abismado en sus pensamientos, no osó dirigirle ninguna pregunta.

EL SUEÑO DE UN AGENTE DE POLICIA. Y en fin, si le encuentro... Aquí Mr. de Liestal interrogó con ansiedad el semblante de Mauricio.

«Y si le encuentro, acabó este, que le devuelva la parte á que tiene derecho de la que será nuestra fortuna.»



